

Contre le fascisme,
la guerre et la destruction
de l'environnement

**Revolution
et socialisme**

ICOR

www.icor.info

QUI

EST

L'ICOR?

Coordination Internationale des Partis et Organisations Révolutionnaires

L'UE, en tant que bloc impérialiste, se présente hypocritement comme une alliance d'États « pacifique, humaine et moderne ». Pourtant, la réalité est éloquente : un renforcement militaire sans précédent mène à une économie de guerre.

L'UE et les monopoles internationaux s'engagent sans contrôle sur la voie d'une catastrophe environnementale. Le conte de fées du « capitalisme vert » et du « Pacte vert » est utilisé pour justifier l'énergie nucléaire, la consommation d'énergies fossiles, la dégradation des océans et les crimes environnementaux locaux afin de maintenir l'économie de profit dans tous les domaines et à tout prix.

En savoir plus



VISITEZ L'ICOR DANS LE VILLAGE DU LIVRE

Coordination Internationale des Partis et Organisations Révolutionnaires

L'UE réactionnaire viole quotidiennement les droits humains par sa politique migratoire meurtrière en Méditerranée, l'expansion de la « Forteresse Europe » et sa collaboration avec les régimes les plus réactionnaires et fascistes pour lutter contre les migrations. Au cours des dix dernières années, 28 900 personnes ont été tuées en fuyant dans la Méditerranée. ICOR Europe défend le droit de fuir et de demander l'asile sur une base antifasciste, ainsi que le droit à la révolution dans la lutte de libération nationale et sociale.

ICOR Europe soutient et organise la coordination, la collaboration et la coopération pratiques dans les luttes du mouvement ouvrier, du mouvement écologiste, du mouvement des femmes, du mouvement pacifiste et du mouvement de la jeunesse. Cela inclut le mouvement de solidarité avec la lutte de libération palestinienne, qui rassemble des millions de personnes. ICOR Europe organise la solidarité avec la lutte des travailleurs portuaires européens contre les transports de troupes de guerre vers Israël en Grèce, en Italie, en Allemagne, aux Pays-Bas, etc. À cette fin, elle organise des visites auprès des travailleurs en grève chaque fois que possible.

ICOR Europe a organisé six conférences continentales depuis 2010, souvent combinées à des journées de discussion sur des sujets clés tels que l'asile, le développement de l'impérialisme européen, les catastrophes environnementales, etc. Le Comité continental européen a organisé trois réunions pour échanger des expériences en matière de construction de partis et de travail avec des jeunes. L'ICOR Europe publie régulièrement des déclarations, des résolutions et des lettres de solidarité, par exemple pour la lutte commune contre les préparatifs de guerre, pour les journées européennes de lutte du mouvement ouvrier, contre les évolutions d'extrême droite et la menace fasciste aiguë, et sur les élections européennes.

Lors des conférences continentales, le Comité continental européen (CCE) élu présente ses comptes et un nouveau CCE est élu, avec ses commissaires aux comptes. Actuellement, des camarades de Bulgarie, d'Allemagne, des Pays-Bas, de Suisse, de Russie et d'Ukraine travaillent au CCE.

Coordinateurs européens
CoordinationEurope@yahoo.co.uk

